

BAB II LANDASAN TEORI

A. Pengertian media massa

Media massa merupakan sarana yang dapat digunakan untuk menyebarkan informasi kepada masyarakat, dan dalam proses penyebaran informasi tersebut penyebaran pada media massa dilakukan secara masal sehingga dapat diakses oleh banyak masyarakat. Fungsi dari media massa terbagi menjadi lima, yaitu pengawasan (*surveillance*), penafsiran (*intpretation*), pertalian (*linkage*), penyebaran nilai-nilai (*transmission of value*) dan hiburan (*entertainment*) [7].

B. Pengertian media sosial

Media sosial merupakan bagian dari new media. *New media* merupakan istilah yang digunakan untuk menggambarkan dari karakteristik media yang berbeda dari media yang selama ini telah ada, pengguna *new media* bisa melakukan pilihan mengenai informasi apa yang ingin dicari dan dapat mengendalikan informasi apa yang ingin dilihatnya. Media sosial mengajak siapa saja yang tertarik untuk menggunakannya bisa memberikan *feedback* secara terbuka, memberi komentar serta dapat membagikan informasi dalam waktu yang cepat dan tak terbatas. Dengan adanya media sosial banyak memberikan pengaruh kepada masyarakat karena penggunaannya yang tidak ada batas ruang dan waktu sehingga dapat dilakukan dimana saja dan kapan saja [8].

C. Canva

Canva merupakan salah satu website dan aplikasi penyedia desain grafis yang berbasis online. Canva memberikan banyak pilihan template untuk memudahkan penggunanya untuk membuat visual maupun grafis, namun canva juga memberikan kesempatan kepada penggunanya untuk

membuat desain sendiri menggunakan gambar atau desain yang telah dibuat ke dalam canva, canva memiliki banyak kelengkapan fitur yang dapat memudahkan pengguna dalam mendesain. Salah satu kelebihan canva adalah kemudahan membuat desain dengan drag and group template gambar maupun animasi yang tersedia tanpa harus mendesain ulang dari awal [9].

D. Adobe Premiere

Adobe Premiere Pro dibuat oleh Adobe System Inc, yang merupakan versi pembaharuan dari beberapa versi Adobe Premier yang terdahulu. Adobe Premiere Pro mulai di luncurkan dan di kenalkan ke pasaran pada bulan Agustus tahun 2003. Adobe Premiere Pro adalah salah satu software yang didesain khusus untuk melakukan pengolahan video yang lebih dikenal dengan istilah editing video [10]. Adobe Premiere Pro juga merupakan salah satu program aplikasi pengolahan video yang cukup populer dan terbaik diantara program aplikasi sejenis lainnya, salah satu program keunggulannya adalah versi Adobe Premiere Pro terbaru dapat dioperasikan dengan baik pada sistem operasi Windows maupun Mac OS [11].